

La Fundación para la Protección Social de la OMC recauda más de 20 000€ para la investigación contra el cáncer en el concierto benéfico de la Orquesta Médica Ibérica

- Más de 1600 asistentes colaboraron con esta causa
- Entre orquesta y coro, 200 intérpretes musicales amenizaron el concierto solidario
- El auditorio también acogió la exposición ‘Quién ayuda al que ayuda’

La [Fundación para la Protección Social de la Organización Médica Colegial](#) (FPSOMC) recaudó más de 20 000€ para proyectos de investigación de la Fundación CRIS contra el Cáncer en un concierto benéfico interpretado por la [Orquesta Médica Ibérica](#) este domingo en el Auditorio Nacional de Música de Madrid.

Gracias al mecenazgo de A&G, la Organización Médica Colegial (OMC) y otras entidades, todo lo recaudado de la venta de casi 1600 entradas del concierto se dedicará a la Fundación CRIS contra el cáncer; cuya labor es el fomento de proyectos de investigación para el tratamiento y cura del cáncer.

La presentación del concierto corrió a cargo del Dr. Enrique Guilabert, tesorero de la Organización Médica Colegial (OMC) y de la [Fundación para la Protección Social de la OMC](#); y Marta Cardona, directora de la Fundación [CRIS contra el Cáncer](#). Por su parte, Fernando Fraile, director general del Instituto para la Calidad Turística Española, ejerció de conductor del acto. El evento contó además con la colaboración del Instituto Nacional de las Artes Escénicas y de la Música (INAEM), la Fundación La Caixa, la Ordem dos Médicos de Portugal y la Universidad Autónoma de Madrid.

“Ejercer la Medicina, crear música y generar solidaridad”

Para el Dr. Enrique Guilabert, tesorero de la Fundación para la Protección Social de la OMC, “ha sido un orgullo para la FPSOMC organizar un concierto solidario interpretado por compañeros nuestros de profesión que dedican su tiempo y energía no solo a ejercer la Medicina, con sus largas jornadas en hospitales o guardias, sino que destinan su tiempo libre a crear música, a ensayar y preparar un concierto benéfico de esta magnitud”. En cuanto a la participación en este proyecto, el tesorero de la FPSOMC afirmó que “es un ejemplo de nuestro compromiso de la FPSOMC y de cómo Medicina y solidaridad pueden unirse de nuevo para hacer mejor a la sociedad y apoyar a los más frágiles y a los que sufren. Esperamos que la música siga inspirando esperanza y renovando nuestro compromiso con un mundo más solidario y compasivo”.

“Juntos podemos vencer el cáncer”

Por su parte, Marta Cardona, directora de la Fundación CRIS contra el Cáncer, expresó su agradecimiento: “Gracias a la Fundación para la Protección Social de la Organización Médica Colegial (FPSOMC) y a la Orquesta Médica Ibérica por

apostar por la investigación de cáncer con este fabuloso concierto. Gracias también a todos los asistentes por apoyar a CRIS contra el cáncer. Para nosotros es fundamental este tipo de acciones, porque juntos podemos vencer el cáncer, conseguir fondos para investigar nuevos tratamientos que den otra oportunidad de vida a los pacientes de cáncer. Médicos que no solo hacen música, sino que nos salvan la vida a todos”.

“Unión de la cultura y la música entre médicos, factor importante para la promoción de la salud mental de todos los profesionales”

El Dr. Sebastião Martins, director de la Orquesta Médica Ibérica, manifestó que “el concierto benéfico de la Orquesta con el apoyo de la FPSOMC ha sido un gran suceso, con más de 1600 personas en la audiencia y más de 20 000€ de recaudación para la Fundación CRIS, para combatir el cáncer. Agradezco el enorme apoyo de la FPSOMC que hizo posible que todo el concierto pueda acontecer. Poniendo en valor la unión de la cultura y la música entre médicos, que supone un impulso para la promoción de la salud mental de todos los profesionales”.

Exposición: ‘Quién ayuda al que ayuda’

Previo al concierto, el Auditorio acogió la exposición fotográfica ‘Quién ayuda al que ayuda’ de la Fundación Para la Protección Social de la Organización Médica Colegial (FPSOMC), la entidad que ayuda al médico y su familia en los momentos de especial vulnerabilidad social.

La exposición ‘Quién ayuda al que ayuda’ es una iniciativa de la Fundación que visibiliza y pone rostro a las historias de la Fundación a través de 20 retratos únicos de beneficiarios, personas que han sido ayudadas por esta entidad. La fotografía de estos testimonios son obra del fotógrafo Luis Gaspar.

Fundación para la Protección Social de la OMC

La FPSOMC es un órgano de solidaridad entre el colectivo médico ante las diversas necesidades de protección que los médicos o sus familias puedan presentar.

Esta Fundación para la Protección Social se financia única y exclusivamente con las aportaciones solidarias de los socios protectores y donantes. Por lo que todo apoyo es imprescindible para poder continuar con esta gran labor de protección social que cuenta ya con más de 100 años de vida. Durante el pasado año, esta solidaridad ha llegado a más de 2400 hogares de compañeros/as médicos/as en situación de especial vulnerabilidad.

Orquesta Médica Ibérica

La Orquesta Médica Ibérica está integrada por médicos y estudiantes de Medicina de España y Portugal, que comparten su amor por la música y la Medicina. Dos veces al año se reúnen para ensayar y presentar dos conciertos benéficos en España y Portugal cuya recaudación se destina a proyectos

solidarios que benefician a los segmentos de la sociedad más desfavorecidos. Y para esta sesión de Madrid, además de los médicos españoles han venido médicos de Francia, Alemania, Reino Unido, Holanda, Polonia, Estados Unidos y Costa Rica. En total 85 músicos médicos conformaron la orquesta, junto al director, 120 miembros del coro y dos solistas.

La misión de la Orquesta es crear puentes entre los profesionales de la salud de la península ibérica para contribuir a través de la ciencia y el arte a la construcción de una sociedad más justa y solidaria.

CRIS contra el cáncer

CRIS contra el cáncer es una organización independiente, sin ánimo de lucro y dedicada por completo al fomento y desarrollo de la investigación para eliminar el grave problema de salud que representa el cáncer.

Desde su creación, se han desarrollado 492 ensayos clínicos en proyectos y Programas CRIS; puesto en marcha 149 líneas de investigación, 85 equipos; se ha apoyado a 303 científicos e investigadores, presentes en 80 instituciones alrededor mundo; las publicaciones y comunicaciones en congresos suman más de 2.000, y se ha contribuido a la formación de jóvenes investigadores a través de 116 tesis doctorales; se han licenciado 15 patentes licenciadas y hay 7 en proceso. Globalmente, los pacientes beneficiados directamente en los ensayos clínicos apoyados por CRIS suman más de 7700, aunque se estima que los avances en investigación contra el cáncer beneficiarán a 11 millones de potenciales pacientes.

Madrid, 14 de mayo de 2024